

COMMUNIQUE DE PRESSE 13 février 2024

ÉDUCATION : PRES DE 4000 ÉLÈVES DE 6° ONT DÉCOUVERT LES STATIONS DE LA DRÔME

Près de 4000 élèves de 6° ont découvert la montagne et le ski dans les stations drômoises cet hiver grâce à l'action éducative « Tous les 6° à la montagne » du Département.

Avec 141 classées issues de 28 établissements, la seconde édition de l'action éducative « Tous les 6° à la montagne » a fait le plein. Après une première année réussie en 2023, avec environ 3000 élèves, près de 4000 élèves ont été initiés au biathlon (57 classes), au ski alpin (51 classes), au ski de fond (27 classes) et aux raquettes (6 classes) cet hiver dans les stations drômoises(*). Suite aux chutes de neige de début décembre, les collégiens ont pu skier dès le 15 décembre, notamment sur les domaines nordiques de Font d'Urle et d'Herbouilly. Des journées découvertes synonymes d'apprentissage et de sourires, avec des élèves qui n'avaient, pour la plupart, jamais chaussé les skis. Si la neige est au rendez-vous cet hiver, quand les conditions ne permettent pas de pratiquer le ski, les collégiens sont initiés au ski-roue, à la course d'orientation et à la découverte du milieu naturel.

« Faire connaître la montagne »

Dans le cadre de sa politique en faveur de l'éducation, le Conseil départemental de la Drôme propose chaque année une trentaine d'actions éducatives aux collèges publics et privés du territoire. Ces actions sur des thématiques diverses (environnement, culture, sport, santé...) sont prises en charge en totalité par le Département. Pour cette initiation à la montagne, le Département finance le transport des élèves, la location du matériel et l'encadrement par un professionnel (école de ski...), avec un budget d'environ 200 000 € pour l'année 2024. Au total, le Département invstit chaque année environ 1,1 M€ pour les projets éducatifs des collèges. Les professionnels des stations de la Drôme coordonnent l'organisation de ces journées en fonction des choix des professeurs.

4000 élèves initiés cette année

Pour la présidente du Conseil départemental Marie-Pierre MOUTON : « Beaucoup de jeunes ne pratiquent pas le ski par méconnaissance et pour des raisons financières. Cette action vise à faire connaître au plus grand nombre la montagne, le Vercors et nos équipements départementaux mais aussi à soutenir le tissu économique de nos stations. Au-delà du succès de l'opération, avec près de 4000 élèves initiés d'ici la fin de l'année scolaire, notre plus belle réussite serait qu'ils y retournent avec leurs parents. »

« Cette action est une belle réussite. Le ski est une activité ludique, les jeunes sont ravis quand ils rentrent. Les séances réalisées dans ce cadre permettent de compléter les heures des professeurs de ski en semaine et d'avoir suffisamment de moniteurs au moment voulu : les week-ends et pendant les vacances scolaires », indique Henri DESFONDS, directeur de l'école de ski français de Font d'Urle.

(*) : Herbouilly, Font d'Urle, Le Grand Echaillon, Lus la Croix haute, Col du Rousset , Stade Raphaël Poirée, station de Valdrôme.

Contact presse: Yvan Guilhot 04 75 79 27 84 – 06 99 23 32 75 - yguilhot@ladrome.fr